

Octubre  
23

# INFO IOMA #1

COMUNICACIÓN INTERNA

IOMA



GOBIERNO DE LA PROVINCIA DE  
BUENOS AIRES

## ¡Superamos los 200 Policonsultorios!



El Instituto Obra Médico Asistencial (IOMA) superó los 200 policonsultorios en toda la provincia de Buenos Aires y, por ese motivo, el presidente de la obra social, **Homero Giles**, felicitó a las trabajadoras y trabajadores del área por cumplir con el objetivo propuesto por el gobernador **Axel Kicillof**, anunciado durante la apertura de las sesiones ordinarias en marzo de este año.

Giles también resaltó que “empezamos esta política que muestra resultados porque ya tenemos más de 200 policonsultorios en toda la provincia, crecemos día a día y brindamos atención a todas las personas afiliadas con cobertura 100%. Son más de cien mil personas por mes que van a los policonsultorios, tienen todo tipo de especialidades médicas y no paran de crecer. Es un logro para resaltar y reconocer porque encontramos un camino a la solución de la atención ambulatoria”.

## Décima Mesa de Exámenes en el ISEI



**Hasta el 13 de octubre está abierta la inscripción** para una nueva instancia de evaluación a las diferentes asignaturas de la Tecnicatura Superior en Administración con orientación en Obras Sociales dictada por el Instituto de Educación Superior IOMA. Quienes se anoten podrán rendir durante las **mesas de exámenes**, que serán del **17 al 23 de octubre**.

Las alumnas y alumnos que cursaron en años anteriores y deseen presentarse deben comunicarse con el equipo académico del ISEI al correo **institutoeducacionsuperiorioma@gmail.com** para inscribirse, recibir asesoramiento o consultar acerca de materias correlativas.

Más info sobre el ISEI en <https://acortar.link/RX6kfG>

## Info importante para afiliadas y afiliados de Mar del Plata



**Las clínicas 25 de Mayo, Pueyrredón y Colón** vuelven a prestar servicios para las personas afiliadas de la ciudad de Mar del Plata.

En la reunión junto a autoridades de IOMA, FECLIBA y las clínicas se comprometieron a mantener la plena atención a las personas afiliadas, según el convenio vigente por 60 días.

El 18 de octubre las partes volverán a reunirse en una mesa de diálogo, a fin de continuar y avanzar en un análisis de las propuestas presentadas por las clínicas y llegar a un acuerdo razonable.

## IOMA presente en la jornada de “Salud por la Patria”



El presidente de IOMA, **Homero Giles**, participó junto a autoridades de IOMA de la jornada “**Salud por la Patria**”, organizada por el Ministerio de Salud de la Provincia en el Club Atenas en La Plata y que contó con la presencia del gobernador bonaerense, **Axel Kicillof**; el ministro de salud provincial, **Nicolás Kreplak**; el diputado nacional, **Daniel Gollan**; y más de diez mil trabajadoras y trabajadores de la salud.

Más info en <https://acortar.link/Ot6u8z>



## Jornada de Prevención y Promoción de la Salud de IOMA con trabajadoras/es de Ambiente



En el marco del Programa de Prevención y Promoción de la Salud de las y los Trabajadores (PPST), en articulación con IOMA a tu Lado, se realizó esta semana una **jornada de prevención en el Parque Pereyra Iraola, destinada a trabajadoras y trabajadores del ministerio de Ambiente** de la provincia de Buenos Aires, quienes, por el tipo de tareas que desarrollan, tienen exposición directa a distintas problemáticas que requieren cuidado.

Se trató de una charla interactiva, en la que trabajadoras y trabajadores expusieron cuáles son los problemas que enfrentan a lo largo de su jornada, por lo cual se les dio **consejos para adoptar ante determinados sucesos, como un golpe de calor o una insolación**, entre otras cosas.

Más info en <https://acortar.link/KY10kZ>

# Nuevos valores para traslados de personas con discapacidad y para Gastroenterología



## Traslados de personas con discapacidad

Mediante la Resolución 4774/2023, se aprobó el incremento de valores destinado a las prácticas relacionadas con traslados de personas con discapacidad, del 20% lineal del valor de las prestaciones actualmente vigentes a partir del 1º de Agosto de 2023, y del 15% a partir del 1º de Octubre de 2023.

Más info en <https://acortar.link/J3CTDc>

## Gastroenterología

Por otro lado, a través de un acuerdo con la AMP, se incrementaron los valores de Gastroenterología e incorporaron al nomenclador nuevos códigos de la especialidad. Recordá que no requieren autorización previa por la delegación.

Conocé más en <https://acortar.link/SixZMI>

## El consultorio móvil oftalmológico estuvo en Luján

El consultorio móvil oftalmológico de IOMA sigue recorriendo el territorio provincial en el marco del **Programa Verde al 100 %**, para garantizar el acceso a la consulta médica de salud visual y si es necesario, a la cobertura total para la provisión de anteojos.



Con este objetivo, estuvo presente esta semana en **Luján**, localidad en la que **residen 18 mil personas afiliadas** a la obra social. Formaron parte de la jornada **Homero Giles**, presidente de IOMA, y diversas autoridades del Instituto y de la región.

Más info en <https://acortar.link/1wDdh7>

# Virus Respiratorios y COVID-19: nos seguimos cuidando

La situación epidemiológica ha cambiado desde el inicio de la pandemia gracias al **elevado nivel de inmunidad poblacional** adquirida contra el SARS-CoV-2.

## RECOMENDACIONES



Lavate las manos con jabón, con frecuencia.



Estornudá y tosé en el pliegue del codo.



No te lleves las manos a los ojos, nariz ni boca.



Limpiá periódicamente los objetos que usás.



No compartas mate, vajilla ni otros objetos de uso personal.



Ventilá bien los ambientes de tu casa y tu lugar de trabajo.



Vacunarse sigue siendo la mejor forma de prevenir

Si bien la tendencia en 2023 ha sido un bajo número de casos de COVID-19, en las **últimas 9 semanas** se observó un **aumento marcado**. Por lo tanto, el Ministerio de Salud de la Provincia señaló que, en el contexto actual, con **circulación de distintos virus respiratorios** y la necesidad todavía de conocer el comportamiento que tendrá SARS-CoV-2 (principalmente, en la generación de enfermedad grave), se mantiene la indicación de **completar esquema de vacunación, según edad**.

Conocé más en <https://acortar.link/lc9GPR>

## IOMA EN EL AIRE

### IOMA EN EL AIRE

*Entrevistas de salud*

CONVERSAMOS CON  
**VERÓNICA MARTÍNEZ BLACK**



**Medicamentos esenciales**

En el nuevo ciclo de entrevistas “**IOMA EN EL AIRE**”, conversamos con **Verónica Martínez Black, Directora de Políticas de Medicamentos**. Entre otras cosas, hablamos sobre los **importantes beneficios en medicamentos esenciales, con cobertura al 100%** para enfermedades crónicas y sin trámites previos.

Escuchalo acá <https://acortar.link/C3qNbR>

**JÓVENES CON IOMA**  
**18/35**

**¡AFILIATE!**



[ioma.gba.gob.ar](http://ioma.gba.gob.ar)

**INFO IOMA**

COMUNICACIÓN INTERNA  
página 5

**IOMA**



GOBIERNO DE LA  
PROVINCIA DE  
**BUENOS  
AIRES**